2019 年 4 月の附属乳児院

4/1 お花見(幼児)







お天気にも恵まれた新年度の初日、4/1 のお散歩は芝公園までお出掛けして、きれいな花々を見てきました。 夜のお花見のために、午前中からプルーシートを敷いて場所取りをしている近隣のサラリーマンの方々にも、「こんにちは」ってきちんと挨拶が出来ました。

4/1 お花見(乳児)







乳児さんたちの 4/1 のお散歩は、バギーに乗って乳児院周辺を 1 周しました。 わざわざお花見スポットまで行かなくても、 この辺川にはきれいなお花がいっぱいです。 花びらの色や香りを楽しんでもらうために看護師さんが子どもたちを抱っこすると、 みんな笑顔になりました。

4/1 初めての離乳食







生後 5 ヶ月を過ぎた A ちゃんに、担当保育士さんが初めての離乳食をあげていました。 まずは少量のペースト食を、さじから食べて安全にゴックン出来るかの確認です。 これから毎日 いろいろな食材を少しずつ食べることを試していき、 アレルギー反応が無いことを確認しながら食事の形態を上げていきます。 保育士さんにもいろいろな活躍場所がありますが、 このような重要な仕事があるのは乳児院ならではです。

4/11 サンリオギフトゲート







担当保育士さんと一緒に個別院外保育でお出掛けした帰い道、新宿でランチを楽しんで、「サンリオギフトゲート」にも寄ってきました。 入口では世界一の大きさの HELLO KITTY モニュメントに迎えられて、B ちゃんも大興奮でした。

4/11 おやつはテラスで







ポカポカ陽気に誘われて、今日はお庭にあるテラスでおやつの時間を過ごすことにしました。いつもは院内の食堂でおやつを食べていますが、ちょっとお外に出るだけで子どもたちは 遠足気分。みんなの笑い声と、笑顔が飛び交っていました。

4/19 アソボー/!







担当保育士さんと、個別院外保育で東京ドームシティ「アソボー!」 へお出掛けしてきました。 ここは子どもたちが主役の「遊びの共和国」です。 C くんも、 普段、 乳児院では遊べないような大きな遊具やたくさんの本に囲まれて大喜びでした。